

**Du 7 au 10 Novembre 2011 à eu lieu la Semaine Chinoise
pour le 30ème anniversaire du jumelage Montpellier-Chengdu**

A cette occasion une exposition de photographies prêtées par la Ville de Chengdu à été affiché le mardi 8 novembre à 18h,
à Espace Martin Luther King.

**« Le séisme de 2008 »
« 3 ans, après le séisme»**

Un défilé de présentation de costumes traditionnels Chinois, organisé par EURASIA à été présenté aux visiteurs.

Pendant cette semaine à eu lieu également la signature de la Convention avec Chengdu. (Voir photos ci dessous)

{phocagallery view=category|categoryid=11}